



Présentation de l'évènement

Ce forum constituait le dernier rendez-vous de cette première grande phase de concertation pour le projet ITDT, engagée et conduite depuis janvier dernier à travers les rencontres autour du vélo triporteur, le questionnaire en ligne, la réunion publique de lancement et son temps d'atelier, la balade urbaine sur le site, les deux ateliers de concertation.

Ce forum avait d'abord pour vocation de présenter une première analyse de l'ensemble de la matière collectée lors des différents temps de rencontres réalisés. Si les contributions ont permis d'éclairer la conception du projet et les prises décisions de manière quasi continue, le forum a permis de présenter cette matière de manière exhaustive, hiérarchisée et thématisée. Il s'agissait aussi de présenter et verser au débat la dernière version du plan de composition du futur quartier, ainsi que la maquette réalisée par l'équipe de Gauthier Conquet (les urbanistes-paysagistes-architectes qui accompagnent la Ville de Tournon-sur-Rhône dans l'élaboration de ce projet).

Il s'agissait aussi de permettre au public de découvrir le site de l'ancienne usine ITDT d'une manière nouvelle et inédite à travers de multiples stands et activités qui se sont déroulés toute la journée, en lien direct avec le futur projet, et portés pour certains par des habitants du territoire.

+ DE 70
PARTICIPANTS

LE SAMEDI 25 MAI 2024 EN CONTINU DE 10H À 17H UN ESPACE CONCERTATION ET EXPRESSION SUR LE PROJET

UN ATELIER
« LE PAYSAGE
NOUS DIT
TOUT »

UN COLLAGE COLLECTIF : MA VILLE IDÉALE

UN SALON DÉTENTE AU BORD DU DOUX UN FOOD-TRUCK

UNE BALADE « DESSINE-MOI UN PAYSAGE »

UN PARCOURS
D'ÉNIGMES POUR
PETITS ET
GRANDS

UNE EXPOSITION SUR L'ANCIENNE USINE ITDT

Un espace de concertation et d'expressions sur le projet









Des échanges ont été conduits autour de panneaux présentant la démarche, ses résultats, le plan guide (ainsi qu'une maquette) du futur projet.

Un espace de concertation et d'expressions sur le projet





Des cartes postales réalisées à partir de photos du site étaient disponibles pour écrire un mot aux habitants du futurs. Une occasion de s'interroger et de porter un regard décalé sur le projet.

A la découverte des lagunes









Le public était invité à se rendre au bord du Doux, autour d'un petit salon éphémère pour imaginer ce que pourrait être le lien avec la rivière dans le projet. Un habitant passionné de paysage a aussi proposé une balade en réalisant des croquis avec les participants.

Une exposition sur l'ancienne usine ITDT







L'Association des Anciens d'ITDT a proposé une exposition autour de l'ancienne usine, en proposant des photos issues de leurs archives personnelles et des tissus produits à l'époque. Une manière de faire vivre, dans les échanges avec le public, la mémoire du lieu et de celles et ceux qui y travaillaient.

Un parcours d'énigmes autour du projet









Un parcours d'énigmes pour partir à la découverte du site sous un autre angle, et tenter de résoudre des énigmes en lien direct avec le projet, l'histoire du site, son contexte et ses caractéristiques.

Un food truck



Un food truck a permis de se projeter sur les usages futurs qui pourraient peutêtre se développer autour de la halle, entre autres : manger un bout, boire un café, s'installer en terrasse.